

HOTEX-INLINE-ALPIN-Europameisterschaft am 18./19.8.2007 in Cham/Bayerischer Wald

Der Höhepunkt des Jahres im Inline-Alpin-Sport findet 2007 in Cham im Bayerischen Wald statt. Am 18. und 19. August 2007 steigt im Herzen von Cham die Hotex-Inline-Alpin-Europameisterschaft. Rund 120 Skater aus ganz Europa werden sich für das sportliche Großereignis qualifizieren. Auf die Zuschauer wartet ein buntes Rahmenprogramm mit Livemusik der Gruppe „Neon“ in der EM-Rock-Night von Samstag auf Sonntag. Außerdem werden die Nationen präsentiert und ein Galafeuerwerk von Magic-Feuerevents vorgeführt.

Ausrichter sind der Deutsche Skiverband (DSV) mit dem FC Chammünster und Veranstalter das IAEC (Inline Alpine European Committee). Als Schirmherr fungiert der Chamer Bürgermeister Leo Hackenspiel und die Ehrenschirmherrschaft übernahmen die IAEC-Präsidentin Renate Fabi und der

BLSV-Präsident Günther Lommer. Bereits im Sommer 2004 hat der FC Chammünster einen ähnlichen Wettkampf nach Cham geholt: den Inline-Alpin-Slalom-Europacup. 140 Sportler nahmen an diesem Wettkampf teil, rund 3000 Zuschauer fieberten mit und genossen das Programm mit Europacupparty und Bewirtung. Inline-Alpin-Slalom ist eine junge, aufstrebende Sportart, die immer mehr Zulauf findet. Vorstellen kann man sich das Ganze wie ein Ski-Weltcup-Rennen auf Asphalt. Wie schon beim Europacup werden die Skater, die bei der EM starten, mit Geschwindigkeiten von bis zu 50 Stundenkilometern die mit Stangen abgesteckte, abschüssige Strecke herunterrasen. Sie führt vom Schulberg über die Schanze nach Brunnendorf, also mitten durch Cham, und bietet genügend Platz für die Zuschauer, wofür auch extra Tribünen aufgestellt werden. Die Skater stürzen sich dabei auf der Höhe des Arbeitsamtes auf dem Schulberg von einer 3 m hohen Rampe in das Rennen, um dann nach dem „Ritt“ über die „Schanze“, die jeder Chamer sehr gut kennt, in den Zielbereich in Brunnendorf einzufahren, wo auch die EM-Disco-Night mit Vorstellung der Nationen, Feuerwerk, „Kranfahrt über

Cham“ und buntem Rahmenprogramm stattfinden wird. Der Eintritt für alle Veranstaltungen ist frei. Los gehen die Rennen am Samstag, 18. August, nachmittags mit den beiden Durchgängen zu der offenen Süddeutschen Meisterschaft. Dabei werden neben Nachwuchsläufern auch alle Favoriten für die EM am Start sein, da sie dieses Rennen gerne als Test

für den Höhepunkt am Sonntag mitnehmen. Die Finalläufe um die Europameisterschaft des IAEC finden am Sonntag statt, abschließend werden die Sieger gekürt. Die Vorbereitungen laufen bereits auf Hochtouren: Das etwa 40-köpfige Organisationskomitee hat alle Hände voll damit zu tun, damit die Stadt Cham und der Inline-Alpin-Sport dem Publikum „optimal“ präsentiert werden. Um die Austragung beworben hat sich die Skiaabteilung bereits vor zwei Jahren – mitunter auch, weil der Europacup so ein Erfolg war und es im Verein einige erfolgreiche Sportler wie Claudia Wittmann, die Vizeeuropameisterin von Prag 2006, und Matthias Mertens, dem Aufsteiger des Jahres 2007 und momentan viertplatzierten im Europacup, gibt. Im April 2006 bekam man den Zuschlag. Die übrigen Läufe der Dachorganisation IAEC finden 2007 außer in Deutschland, in Österreich, der Schweiz, Lettland und Tschechien, das Finale am 9. September in Opatija/Kroatien statt.

Programmablauf:

Samstag, 18.8.2007

15:00 Uhr	1. Lauf	Int. Süddeutsche Meisterschaft
17:30 Uhr	2. Lauf	Int. Süddeutsche Meisterschaft
ab 18:30 Uhr	Rahmenprogramm	
20:00 Uhr	Siegerehrung	
ab 21:00 Uhr	EM-Rock-Night mit der Liveband „NEON“	
22:00 Uhr	Vorstellung der Nationen mit GALA-Feuerwerk von Magic Feuerevents	
anschließend	EM-Rock-Night bis 1:00 Uhr	

Sonntag, 19.8.2007

11:00 Uhr	1. Durchgang Europameisterschaft	
	zwischen den Durchgängen Rahmenprogramm	
14:00 Uhr	Großer Finaldurchgang um die EM-Titel	

Alle zwei Tage buntes Rahmenprogramm: Kranfahrt „High over Cham“ 50 m über Cham, GALA-Feuerwerk von Magic-Feuerevents, Autoshow, Harley-Show, Tanzeinlagen, DJ Cat, kulinarische Genüsse aus bekannten Chamer Lokalen, u.v.m)

Infos dazu bei:

Sigi Zistler, Leiter OK Hotex-Inline-Alpin-EM 2007

s.zistler@fc-chammuenster.de

0 99 71 - 32 24 2

0160 - 92 32 11 75

www.fc-chammuenster.de/ski/

www.inline-alpin-europacup.com



Inlineslalom an der Schanze
in Cham:
Die Technik ähnelt dem alpinen
Skirennsport sehr stark.



Europacup 2004 im Herzen von Cham:
Bis 14 Prozent steil und jede Menge Action.



Europacup 2004 in Cham:
3000 Zuschauer waren begeistert.